



Ivan Lubennikov

Иван Лубенников

Russland/Russia/Россия

Geboren 1951 in Minsk. 1976 Absolvent der Staatlichen Moskauer Kunsthochschule VI Surikow. Fach: Monumentalmalerei. Seit 1972 mehr als 100 Einzelausstellungen in Russland und im Ausland. Seine Werke befinden sich in der Tretjakow-Galerie, dem Russischen Museum und anderen Institutionen sowie in Privatsammlungen in Russland, Frankreich, den Niederlanden und anderswo. Honorierter Künstler Russlands. Die Anerkennung der Fachwelt und liberaler Kritiker erreichten den Künstler in den frühen 1980er Jahren. In der Zeit blühenden Interesses an sowjetischer Kunst wurden seine Werke bereits von bekannten ausländischen Kunstsammlern gekauft, wie z.B. von Peter Ludwig und Henri Nannen. Zahlreiche Auszeichnungen und Preise, u.a. 2011 "Orden der Freundschaft" und 2012 der Regierungspreis der Russischen Föderation für den Bereich Kultur für die Gestaltung von vier U-Bahn-Stationen in Moskau.

Born 1951 in Minsk. Graduated from Moscow State Art Institute VI Surikov in 1976. Subject: monumental painting. Since 1972 more than 100 personal exhibitions in Russia and abroad. His works can be found in the Tretyakov Gallery, the Russian Museum and other institutions, as well as in private collections in Russia, France, The Netherlands and elsewhere. Honoured People's Artist of Russia. The recognition of the professional world and liberal critics came to the artist in the early 1980s. At the time of flowering interest in Soviet art, his works have been purchased by well-known foreign art collectors including Peter Ludwig and Henri Nannen from Germany. Numerous awards and prizes, among others, 2011 "Medal of Friendship" and 2012 prize of the Government of the Russian Federation in the field of culture for the design of four metro stations in Moscow.



Mondsichel, 2010, Öl auf Leinwand, 160x160 cm

Crescent, 2010, oil on canvas, 160x160 cm